

## ABSTRAK

### **Faisal Syarif Lubis, NPM : 15510413, Pengaruh Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan Intelektual Terhadap Kinerja Karyawan Pada PT. Ari Putra Brass Medan, Skripsi 2019**

PT. Ari Putra Brass Medan merupakan perusahaan swasta yang bergerak di bidang industri pengecoran logam (*foundry*) dan jasa pembubutan mesin produksi (*machinery*). Adapun usaha yang di produksi 90% untuk kebutuhan pabrik kelapa sawit.

Jenis penelitian yang digunakan adalah data kuantitatif dengan tehnik pengumpulan data yang digunakan adalah Sumber data primer yang diperoleh peneliti dari kuesioner atau angket pada PT. Ari Putra Brass Medan dengan cara memberi seperangkat pertanyaan kepada responden untuk dijawab. Populasi penelitian ini sekaligus menjadi sampel penelitian ini adalah objek atau subjek yang mempunyai kualitas dan karakteristik tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulannya.

Hasil penelitian menyajikan data jawaban angket yang terdiri dari 10 pertanyaan untuk variabel X1, 10 pertanyaan untuk variabel X2 dan 10 pertanyaan untuk Y. untuk Variabel X1 adalah kecerdasan emosional, variabel X2 adalah kecerdasan intelektual dan untuk variabel Y adalah kinerja, untuk mengukur variabel kecerdasan emosional dan kecerdasan intelektual terhadap kinerja karyawan pada PT. Ari Putra Brass Medan dengan menggunakan skala *likert* yang di modifikasi menjadi 5 opsi jawaban yaitu sangat setuju, setuju, kurang setuju, tidak setuju, sangat tidak setuju Keputusan tersebut merupakan keputusan yang megenai semua lingkup manajemen. Salah satu yang paling vital adalah manajemen sumber daya manusia yang dapat diwujudkan dengan meningkatkan kinerja karyawannya. Untuk meningkatkan kinerja karyawan dapat dilakukan dengan cara internal maupun eksternal.

Cara internal diwujudkan dengan meningkatkan kualitas kecerdasan karyawam, yaitu dengan meningkatkan kecerdasan emosional(EQ), kecerdasan Intelektual(IQ) karyawan. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Untuk menguji pengaruh kecerdasan emosional terhadap kinerja karyawan pada PT. Ari Putra Brass Medan. (2) Untuk menguji pengaruh kecerdasan intelektual terhadap kinerja karyawan pada PT. Ari Putra Brass Medan. (3) Untuk menguji pengaruh secara bersama-sama kecerdasan emosional dan kecerdasan intelektual terhadap kinerja karyawan pada PT. Ari Putra Brass Medan. Teknik yang digunakan dalam pengambilan sampel pada penelitian ini adalah metode sampel acak sederhana. Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 42 responden yaitu karyawan PT. Ari Putra Brass Medan. Tahap selanjutnya, data kuesioner dianalisis dengan regresi linier berganda yang berfungsi untuk membuktikan hipotesis penelitian. Data-data yang telah memenuhi uji validitas, uji reliabilitas dan uji asumsi klasik diolah menggunakan uji regresi linier berganda. Pengujian hipotesis menggunakan uji t menunjukkan bahwa variabel kecerdasan intelektual, kecerdasan emosional dan kecerdasan spiritual berngaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan. Kemudian melalui uji F dapat diketahui bahwa secara bersama-sama (simultan) variabel kecerdasan emosional dan kecerdasan intelektual berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan.

**Kata Kunci : Kecerdasan Emosional, Intelektual, Kinerja Karyawan**

## **MOTTO DAN PERSEMBAHAN**

### **MOTTO**

- **Menjadi Sumber Daya Manusia yang berintegritas dan Taat Kepada Allah SWT**
- **Memiliki Kemauan yang Tinggi untuk mencapai suatu Tujuan**
- **Sabar dalam Tekad untuk Terwujud nya Cita-cita**

**Puji dan Syukur kepada Allah SWT**

**Kupersembahkan Kepada :**

- **Almarhum Ayah (Asbiron Lubis)**
- **Ibunda Tercinta Rahma Haryati Siregar**
- **Almamaterku**



## DAFTAR RIWAYAT HIDUP

### DATA PRIBADI

Nama Lengkap : Faisal Syarif Lubis  
Tempat & tanggal lahir : Medan, 11 Juli 1995  
Alamat : Dusun VI Desa Sei Rotan Kec. Percut SeiTuan  
Jenis Kelamin : Laki-laki  
Agama : Islam  
No Telp : 0821-6560-5686  
Kewarganegaraan : Indonesia

### PENDIDIKAN FORMAL

2001 – 2007 : SD Negeri 107405 Sei Rotan  
2007 – 2010 : MTS Al-Jami'yatul Washliyah Tembung  
2010 – 2013 : SMK Negeri 1 Percut SeiTuan

Demikianlah Riwayat Hidup ini saya buat dengan sebenarnya.

Medan, 28 Februari  
2020

Hormat saya

Faisal Syarif Lubis

## **PERNYATAAN KEASLIAN**

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : **Faisal Syarif Lubis**

NPM : 15510413

Program Studi : Manajemen

Dengan ini menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa skripsi yang berjudul :

**Pengaruh Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan Intelektual Terhadap Kinerja Karyawan Pada PT. Ari Putra Brass Medan.**

Adalah karya ilmiah saya sendiri dan sepanjang pengetahuan saya di dalam naskah usulan penelitian skripsi ini tidak terdapat karya ilmiah yang pernah di ajukan oleh orang lain untuk memperoleh gelar akademik di suatu perguruan tinggi, dan tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah di tulis atau di terbitkan oleh orang lain. Kecuali yang secara tertulis dikutip dalam naskah ini dan disebutkan dalam sumber kutipan dan daftar pustaka.

Apabila di kemudian hari ternyata di dalam naskah skripsi ini dapat dibuktikan terdapat unsur-unsur jiplakan, saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut dan di proses sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku (Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003, pasal 25 ayat 2 dan pasal 70).

Medan,  
Yang membuat  
pernyataan,

**Faisal Syarif Lubis**

Medan, 25 April 2019

Hal : Permohonan Pengajuan Judul Skripsi  
Kepada Yth,  
Ketua Program Studi Manajemen  
Universitas Dharmawangsa Medan  
Di

TEMPAT

Dengan Hormat,

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Faisal Syarif Lubis

NPM : 15510413

Program Studi : Manajemen

Dengan ini saya mengajukan judul skripsi sebagai berikut :

1. Pengaruh Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan Intelektual terhadap Kinerja Karyawan pada PT. ARI PUTRA BRASS MEDAN
2. Analisis Penerapan Metode Stepping Stone dan Metode Transportasi Aproksimasi Vogl Untuk Menghitung Biaya Optimal pada PT. ARI PUTRA BRASS MEDAN
3. Analisis Biaya Produksi dan Biaya Variabel terhadap Kualitas Logam pada PT. ARI PUTRA BRASS MEDAN

Uraian permasalahan singkat dari judul-judul yang di ajukan sebagai berikut :

1. Bagaimana Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan Intelektual terhadap Kinerja Karyawan pada PT. ARI PUTRA BRASS MEDAN
2. Bagaimana Penerapan Metode Stepping Stone dan Metode Transportasi Aproksimasi Vogl Untuk Menghitung Biaya Optimal pada PT. ARI PUTRA BRASS MEDAN
3. Bagaimana Biaya Produksi dan Biaya Variabel terhadap Kualitas Logam pada PT. ARI PUTRA BRASS MEDAN

Demikian permohonan pengajuan judul skripsi ini saya buat, untuk dapat disetujui, atas perhatiannya saya ucapkan terimakasih.

Hormat saya

Faisal Syarif Lubis